
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  26 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno: Digitalizzazione e Modulistica Settore Urbanistica 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente P P   

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA ENTRA 15:46 

9 TUCCI Danilo Componente P P   

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A  ENTRA 15:46 

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE ENTRA 15:55 

14 SANTORO Domenico Componente A A PISANI ENTRA 15:50 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:46 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:50 

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL PRESIDENTE                                                     Segretario Verbalizzante f.f. 

 Giuseppe Cuzzucoli                          Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG : Digitalizzazione e Modulistica Settore Urbanistica – partecipa ai lavori l’Assessore Falduto 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che l’Assessore Falduto, non sarà presente a causa 
di un impegno repente. 

Chiede di interviene in via pregiudiziale la Commissaria Pilegi, la quale denuncia l’alta velocità 
portata dalle auto nel “ vialone “ di Moderata Durant e precisamente nei pressi della struttura 
Sanitaria. La Pilegi, chiede l’installazione di “ Dossi ” al fine di ridurre il pericolo per i pedoni. 

Il Presidente risponde che, in merito a tale problematica si è interfacciato con il Comandante della 
Polizia Municipale ed a breve   l’Istruttore Corigliano prenderà parte ai lavori. 

La Commissaria Franzè, suggerisce al Presidente, la trattazione afferente gli ecomostri presenti 
sul territorio di Vibo Marina, come ad esempio l’ex Cementificio. La stessa, afferma che alcune 
strutture potrebbero essere rilevate dall’Ente ed utilizzate ai fini sociali. 

Il Commissario Pileggi, afferma che l’Ente ha già difficoltà a gestire i propri immobili, l’ex 
cementificio è troppo impegnativo. 

Sebbene la proposta della Franzè è da definirsi valida, i Commissari Lombardo, Iorfida e Pugliese,  
sono del parere che è necessario interfacciarsi con chi detiene tale struttura, in quanto parrebbe, 
che alcuni ex dipendenti dell’ Italcementi, abbiano riscattato le abitazioni. 

Il Commissario Lombardo, comunica che sebbene vi sia un’Ordinanza Sindacale di sospensione 
dei lavori ordinari e straordinari su territorio comunale, le ditte continuano ad operare con scavi e 
lavori di interri. Lombardo per tanto chiede al Presidente di verificare se La Polizia Municipale ha  
proceduto con delle sanzioni. 

La Commissario Pugliese, chiede al Presidente di interfacciarsi con l’Assessore Scalamogna, per 
reperire notizie in merito a pratiche afferenti il   Diritto  di Superficie e di  Proprietà. 

Il Presidente risponde che si interfaccerà con l’Assessore. 

 

La seduta termina alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 26/07/2022 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone      

  Il Presidente  la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


